



La Usal mira a Ecuador para investigar sobre periodismo

■ R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El periodismo, la cultura y la comunicación son los tres pilares sobre los que se levanta la nueva senda de colaboración internacional que ha decidido emprender la Universidad de Salamanca con Ecuador. La cooperación responde a una iniciativa del grupo de investigación interdisciplinar en Industrias Creativas, Culturales y de la Comunicación del departamento de Sociología y Comunicación de la Usal.

Este abanico de buenas intenciones y nuevos lazos académicos se plasmará en un convenio de colaboración entre la vicerrectora de Internacionalización de la Universidad, María Ángeles Serrano, y el rector de la Universidad Estatal de Milagro, Washington Jaime Orozco Hernández. Se pretende, según se desglosa en el articulado del documento, acometer conjuntamen-

te actividades de enseñanza y aprendizaje, así como de postgrado e investigación. En este sentido, ambas entidades académicas han esbozado ya el futuro intercambio de docentes e investigadores, junto a la organización de diversos ciclos de conferencias y cursos sobre las cuestiones de interés resultantes de las investigaciones que se lleven a cabo.

Además, este grupo de investigación interdisciplinar de la Usal prestará apoyo a la Universidad Estatal de Milagro para la puesta en funcionamiento del primer postgrado de esta institución ecuatoriana, que adquirirá un rango multidisciplinar e internacional.

Los profesores de la Usal, Ángel Badillo y María de la Peña Pérez Alaejos, asumirán, en nombre de la entidad salmantina, las funciones de coordinadores responsables de estas nuevas iniciativas.